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Am 13. Juni 2024 fand die Mitgliederversammlung des

Heimatbundes "Unser Höver" wie in den Vorjahren im Spritzenhaus am Schulhof statt. Neben zahlreichen Mitgliedern und

den Vertretern der örtlichen Vereine und Organisationen konnte der 1. Vorsitzende Ernst Köhler auch Heinz-Siegfried

Strelow, Vorsitzender des Heimatbundes Niedersachsen, begrüßen.

Heinz-Siegfried Strelow zitierte in seinem Grußwort - mit Blick auf den im Anschluss an die Versammlung geplanten Bericht

über die Aufgaben eines Flurwartes - aus einem von ihm verfassten Buch über Hermann Löns, dass dieser häufig in den

Gemarkungen Höver, Bilm und in der Gaim unterwegs gewesen ist und über seine Beobachtungen in der Natur berichtet

hat.

Danach berichtete Ernst Köhler über den Verlauf des vergangenen Jahres: Ein Kalender für 2024 wurde nicht mehr

aufgelegt, waren die Verkaufszahlen doch stark zurückgegangen und die Themenauswahl zunehmend schwierig.

Auch auf den Weihnachtsbaumverkauf wird künftig verzichtet. Dieser war nach der Corona-Pandemie nicht wieder so

erfolgreich geworden wie früher.

Großen Raum nahm die Erstellung der Schulchronik in Anspruch, die von den Lehrern Düwel, Michelmann und Fenske

handschriftlich verfasst wurde. Sie liegt seit Herbst in gedruckter Form vor und wird gegen eine Spende an Interessierte

abgegeben.

Der Grillabend war ebenso wieder ein voller Erfolg.

Zurzeit wird eine Ausstellung vorbereitet, die sich mit dem in Höver aufgewachsenen Maler Professor Heinrich Plühr

beschäftigt und voraussichtlich ab August zahlreiche Originalbilder und Informationen über das Leben von Prof. Plühr zeigen

soll.

Bei den in diesem Jahr anstehenden Vorstandwahlen wurde der amtierende Vorstand mit Ernst Köhler (1. Vorsitzender),

Hans-Heinrich Lüpke (2. Vorsitzender), Wilhelm Grefe sen. (Schatzmeister), Manfred Holaschke (1. Schriftführer) und

Annemarie Gorontzy (2. Schriftführerin) einstimmig wiedergewählt.

Im Anschluss an die Versammlung berichtete Ulf Schärling über seine Tätigkeit als ehrenamtlicher Flurwart. Er erläuterte

unter anderem seine Aufgaben und Befugnisse und gab einen Einblick in die Tierwelt unserer Umgebung.

Bereits am nächsten Tag stand die Besichtigung der Grundschule Höver an, zu der sich nahezu 30 Mitglieder einfanden. Die

Schulleiterin, Meike Schroer, stellte zunächst den neu gebauten Teil der Schule vor, der mit ansprechender Architektur und

Farbgebung punktet. Die Klassenräume sind sämtlich mit Whiteboards ausgestattet. In einem Raum steht für jeden Schüler

ein Computer zur Verfügung, so dass alle Kinder gleichzeitig an den Geräten arbeiten können. Die Besucher waren sichtlich

beeindruckt und zogen immer wieder Vergleiche zu ihrer eigenen Schulzeit, die in den meisten Fällen schon Jahrzehnte

zurücklag.

Nach diesem interessanten Besuch ging es für die Mitglieder weiter nach Ahlten, wo im "Weißen Roß" mit einem

ausgezeichneten Spargelessen und angeregten Gesprächen der Tag ausklingen konnte.
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